
午後２時開会　市役所６階 委員会室

4月23日（日） 午前10時開会 市役所６階 委員会室
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賛 否 が 分 か れ た 議 案

　検討期間が半年と短く共同運用ありきではないか。共同
指令センターへの三田市職員派遣については担保がなく、
派遣終了後に神戸市職員のみで的確な出動指示が維持
できるのか。また、大規模災害時に市災害対策本部と連携
が取れるのかなどが懸念される。元来、職員充足率も不足
しており、消防力の強化、消防体制の確保は、予算と人を
配置すれば解決できることから三田市で行うべきと考える
ので、反対。　　   （日本共産党三田市議団　長尾明憲）

　市民病院の再編統合そのものに反対しており、意見交
換会やパブリックコメントを見ると市民理解、合意に至って
いるとは考えられない。市民の声をしっかりと聞き、立ち止
まって考え直すべきであり、現状で再編統合を進めること
は到底認められないため、反対。

（日本共産党三田市議団　長尾明憲）

反 対 討 論

反 対 討 論

【お問い合わせ】　三田市議会事務局　TEL.079-559-5162　FAX.079-564-2992
　　　　　　　　　　　　　Email: gikai_u@city.sanda.lg.jp

＊新型コロナウイルス感染症等の状況により、中止や
時間短縮・人数制限等を行う場合があります。

4月22日（土） 午前10時開会 市役所６階 委員会室

手話通訳あり・要約筆記あり

〜ポストコロナのまちづくり〜
“みなさんの声”
お聞かせください

＊所要時間は90分程度を予定しています。
＊受付は開始時刻の30分前からです。
＊事前の申し込みと、市政に対するご意見・ご提案の提出をお願いします。
＊開催情報や申込方法につきましては、後日配布・掲載予定のチラシや
　ホームページ等でご確認をお願いします。

予算審議の報告及び
意見交換会を開催します！
市民のみなさんからの市政に対するご意見・ご提案を
いただき、今後の議会活動に活かしたいと考えています。
みなさんのご参加をお待ちしています。

報三田市議会 会告

三田市議会報告会

要望書の詳細は右記二次元
コードをご覧ください。

　12 月 23 日に、議会としての政策要望書を松岡議
長、小杉副議長、各会派代表者から市長に提出しま
した。長引くコロナ禍に加え、ロシアによるウクラ
イナへの軍事侵攻などによる原油価格・物価高騰が
市民生活や社会経済活動に深刻な影響を与えている
状況を踏まえ、三田市としても公共料金や子育て世
帯の負担軽減、農業・中小企業・福祉事業者等への
早急な支援を求めるとともに、今後重点的に取り組
むべき諸課題（福祉・医療政策、人口減少対策、地域
公共交通対策など）への更なる対応を要望しました。

市長へ政策要望書を提出しました

賛 成 討 論

賛 成 討 論

　消防指令業務が神戸市に移ることについては、高機能な
位置情報通知システムの採用や当面の間、三田市職員を
共同指令センターに勤務させるなどの調整を行うことで、
市民の不安は解消できると考える。共同指令センター設置
による情報管理の一元化は、応援体制の連携強化、経費
削減が見込まれる。また、指令業務職員の効率配置は現場
職員の充実も図れることから、サービスの充実と財政面で
の効果が期待できるため、賛成。　  （公明党　福田佳則）

　北神・三田地域の急性期医療の確保に関する検討委
員会において、医療関係者や有識者等の意見を十分勘案
した上、再編統合の必要性が確認された。今、再編統合を
進めなければ三田市だけでなく北神地域でも急性期医療
を失われることが危惧される。急性期医療を将来にわたっ
て堅持し、充実することが必要と考えるため、賛成。

（公明党　福田佳則）

令和 4年度一般会計補正予算（第 8号）
三田市と神戸市との間の消防指令業務の委託について

令和4年度予算を補正する議案（消防指令業務の共同運用に向けて、神戸市が
契約する消防指令・情報システムに関わる経費を一部負担する増額補正を含
む）、また委託契約するにあたり地方自治法に基づき議会の議決を求めるもの

内容

令和 4年度一般会計補正予算（第 9号）
令和 4年度市民病院事業会計補正予算（第 1号）

令和4年度の予算を補正する議案（新統合病院基本計画等策定委託費、現市
民病院跡地利用の調査業務委託、整備候補地の基礎調査の業務委託費等）

内容

8 SANDA CITY COUNCIL 9SANDA CITY COUNCIL


